

Siebentes Kapitel.

Des Verfassers Vaterlandsliebe. — Er macht dem Könige ein sehr vorthellhaftes Anerbieten, welches aber zurückgewiesen wird. — Des Königs große Unwissenheit in politischen Angelegenheiten. — Die Gelehrsamkeit dieses Landes ist sehr unvollkommen und beschränkt. — Die Gesetze, die militärischen Angelegenheiten, die Parteien im Staate.

Nichts als eine außerordentliche Wahrheitsliebe konnte mich hindern, diesen Theil meiner Geschichte nicht zu unterdrücken. Vergebens zeigte ich meine Empfindlichkeit, welche immer lächerlich gemacht wurde; und ich war gezwungen, geduldig zu bleiben, während mein edles und geliebtes Vaterland so beleidigend behandelt wurde. Ich bin eben so herzlich bekümmert, als irgend einer meiner Leser nur möglicherweise sein kann, daß eine solche Gelegenheit gegeben wurde; aber der Fürst war so neugierig und fragesüchtig nach jedem einzelnen Umstande, daß es sich weder mit der Dankbarkeit noch mit der guten